

愛河

◆ 校訓「高雄の子ども」 たくましい子 考える子 思いやりのある子 ◆

令和5年度
高雄日本小学校 学校だより
12月号②

令和5年12月21日 TEL07-722-0537



家庭教

12月とは言え、日中は汗ばむような気温が続いています。中正國小の入口正面に飾られたクリスマスツリーの横を半袖シャツの子供たちが通る姿を見ると、南国・台湾らしい風景と感じます。さて、12月も各学部、各学年で大きな行事や交流学習が続ききました。教科に関する学習だけではなく、体を動かしたり、すばらしい音楽を聴いたり、心が豊かになる経験ばかりでした。このような貴重な経験ができることに心から感謝です。

◇宿泊学習【小学部5年】11/30(木)～12/1(金)◇

台湾原住民の歴史や文化が残る屏東県三地門方面に出掛けてきました。台湾原住民族文化園区では、原住民の方々の歓迎のダンスを披露を見学した後、トンボ玉作りの様子を見学したり、台湾原住民の伝統をテーマとしたミュージカルを観劇したりして、台湾伝統の芸能や文化を学ぶことができました。特に、子供たちが喜んだのが、原住民の衣装を着用体験です。どの子供も色鮮やかな民族衣装がとてもよく似合っていました。宿泊先でもルールをきちんと守って規則正しい生活を送ることができました。食欲旺盛な5年生は、夕食のBBQもほぼ完食でした！



◇12月6日(水)高雄師範大附属小学校交流会【小学部】◇

小学部の全児童が高雄師範大学附属小学校に出掛け、交流会を行いました。今年は師範大附属小学校が受け入れ側でしたが、お迎えの歌を含めて、大変な歓迎ぶりでした。とてもありがたいことです。各教室や運動場では、子供たちが一緒に活動することができるよう、ドッジボール、じゃんけん遊び、ブーメラン作り、台湾独楽体験など、様々な活動や体験コーナーが準備されていました。言葉が通じない場面もありましたが、身振り手振りで、そして笑顔で上手にコミュニケーションを図り、お互いに楽しく活動しました。最後に、全員で歌った「It's a Small World」もとても感動的で、今回の活動で師範大附属小の子供たちの仲がより深まりました。来年の交流会も今からとても楽しみです。



◇12月6日(水)鹽埕國中交流会【中学部】◇

鹽埕國中の生徒22名を招待し、本校にて交流会を実施しました。高雄日本小学校が受け入れ側となりますので、中学部の各学年がアイデアを練って準備を進めてきました。当日は緊張があったようですが、活動が始まるとすぐに打ち解け、お互いに笑顔も見られました。けん玉や羽子板などの日本の伝統的な遊びを始めとして、レクリエーションやゲームなどで一緒に体を動かし、楽しい時間を過ごしました。また、本校の和太鼓を鹽埕國中の生徒に体験してもらいましたが、身振り手振りを交えて、叩き方を優しく伝える本校生徒の姿が印象的でした。相手のことを思いやって、行動できることはすばらしいことです。お互いの「心」が通い合った温かな雰囲気交流会となりました。



◇12月7日(水)中学部太鼓演奏鑑賞会◇

本校小学部の児童と中正國小の児童に、中学部のすばらしい和太鼓演奏を聴いてもらうと演奏鑑賞会を開催しました。中正國小の皆さんも大変関心が高かったようで、当初の予定よりも多くの児童、職員が鑑賞に訪れてくださいました。120～130人ほどのギャラリーが集まりましたので、中学部生徒にも一段と気合いが入り、引き締まった表情で力強い和太鼓演奏を披露してくれました。和太鼓の音色が学校周辺にも響き、敷地外から演奏に見える地域の方の姿もありました。勇壮な演奏の後は、会場から大きな拍手が送られました。中学部の生徒の皆さん、本当にありがとうございました。本校の和太鼓演奏は、外部に誇れるすばらしい伝統芸能です。



◇12月7日(木)本田自動車工場見学【小学部5年】◇

台湾本田屏東工場にて自動車工場見学をさせていただきました。工場内では生産ラインに乗った自動車の車体に、作業員の方やロボットが部品を取り付ける過程を間近に見学したり、子供たちが実際にボルトの締め付け作業の体験を行ったり、教科書の学習だけでは味わえない貴重な経験をすることができました。見学の最後には、ホンダ自動車様が誇る高級車の座席にも座ることができ、子供たちは(引率職員も)大興奮でした。子供たちの自動車産業やものづくりへの関心が高まった社会科見学となりました。



◇12月13日(水)航空教室【小学部5・6年】◇

日本航空(JAL)の職員の皆様にお越しいただき、航空教室を開催しました。一見、華やかな航空業界ですが、人の命を預かるミスが許されない職種であり、仕事に対するプロフェッショナルの意識についてもお話いただきました。子供たちが将来に向けて貴重な職業観をもつことができたキャリア教育の機会となりました。



◇12月15日(金)スポーツフェスティバル【小学部】◇



大変盛り上がったスポーツフェスティバル(8の字長縄大会)！3チームとも練習の成果をしっかりと出していたと思います。これからもいろいろな運動に親しんで、基礎的な体力をどんどん高めてほしいと思います。多数の保護者の皆様に応援、そして参加していただきました。ご協力ありがとうございました。



令和5年が終わります。大変お世話になりました。

月日が経つのは本当に早いもので、あっという間に令和5年が終わります。今年を振り返りますと、今回の学校だよりでも紹介させていただきましたとおり、本当に多くの保護者様、地域企業・関係の皆様、そして中正國小や現地校の皆様のご協力に支えられて、本校の教育活動を推進させることができており、心から感謝を申し上げる次第です。令和6年も学校経営方針の実現に向けて、本校職員が一丸となって、児童生徒のますますの成長のために尽力してまいります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。さて、子供たちが楽しみにしている冬休み、クリスマス、そしてお正月がやってきます。日本に一時帰国されるご家庭もあると思います。年末年始は、事故や怪我などには十分に注意して過ごし、ご家族皆様ですばらしい新年をお迎えください。令和6年もどうぞよろしくお願いいたします。

